

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Aktifkan Patroli Biru, Tingkatkan Keamanan Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

May 6, 2024 - 09:55



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Aktifkan Patroli Biru, Tingkatkan Keamanan Wilayah

Palabuhanratu, Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Kepolisian Sektor Palabuhanratu, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada Minggu, 5 Mei 2024. Patroli

ini dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, menjangkau berbagai titik yang dianggap rawan akan tindak kriminalitas.

Kegiatan ini diinisiasi oleh Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto S.IP, M.H, yang memimpin langsung operasi patroli tersebut. "Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menjamin rasa aman bagi warga," ujar Kompol Roni.

Patroli yang melibatkan personil antara lain BRIPKA Legawan dan BRIPDA Erwin ini, menyasar beberapa area yang dianggap kritis, termasuk daerah rawan kriminalitas, kerumunan, geng motor, serta premanisme. Beberapa lokasi spesifik seperti pasar, alun-alun, area perbankan, pertokoan, dan pemukiman penduduk menjadi titik fokus dalam patroli ini.

Rute yang ditempuh petugas patroli mencakup Mako Polsek Palabuhanratu yang berlanjut ke Jalan Raya Siliwangi, melintasi Alun-alun, Kp. Cipatuguran, Jalan Raya Tenjo Resmi, dan berakhir di Jalan Raya Citepus. Kegiatan ini dirancang untuk memastikan bahwa daerah yang memiliki kerawanan terhadap Gukamtibmas dapat diawasi dan dicegah potensinya.

Hasil dari patroli ini cukup signifikan, dimana terciptanya rasa aman yang lebih kuat di kalangan masyarakat, menurunnya tingkat gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, dan meningkatnya kepercayaan masyarakat terhadap kinerja kepolisian.

"Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan di wilayah Palabuhanratu. Patroli ini merupakan salah satu upaya kami dalam mengantisipasi dan mencegah terjadinya tindak kriminal yang bisa mengganggu ketenangan dan keselamatan masyarakat," tambah Kompol Roni.